

Bericht 1982 der Leichtathletikabteilung

Wie in den Vorjahren änderte sich an der Zahl der Leichtathleten von knapp 40 nicht viel. Doch hat sich die Alterszusammensetzung grundlegend geändert. Denn mit Beginn des Wintertrainings Ende 1982 mußten wir die Jugendlichen und Aktiven vom Training ausschließen, die im Sommer nur unregelmäßig trainiert und an Wettkämpfen so gut wie gar nicht teilgenommen hatten.

Damit haben wir der großen Zahl von Schülern bessere Trainingsmöglichkeiten gegeben, und inzwischen haben wir drei nach dem Alter abgestufte Gruppen beisammen, die eifrig zu den Übungsabenden kommen und die ihr Können bei Wettkämpfen beweisen wollen.

1982 haben unsere Athleten an den verschiedenen Wettkämpfen, überwiegend im Kreis Wolfach, teilgenommen. Dabei wurden einige herausragende Ergebnisse erzielt. So war es bei der männl. Jugend B Tobias Haas, der gleich drei neue Kreisrekorde aufstellte: 1500 m in 4:16,21 min., 3000 m in 9:20,9 min. und 5000 m in 16:19,8 min. Haas wurde bei den bad. Waldlaufmeisterschaften in U'Harmersbach Dritter, wurde Ortenaumeister über 3000 m und 4. bad. Meister über 1.500 m.

Bei den Schülerinnen C stellte Stefanie Schaeffer einen neuen Kreisrekord im Ballwerfen mit 41,50 m auf und einen weiteren Kreisrekord über ~~im~~ im Dreikampf.

Alle diese Leistungen sind in den bad. Bestenlisten auf den vorderen Rängen zu finden.

Bei den verschiedenen Kreismeisterschaften wurden 7 erste Plätze 6 zweite und 3 dritte errungen. Das ist wesentlich weniger als sonst und auch darauf zurückzuführen, daß an den Kreismeisterschaften, außer beim Crosslauf, kein Jugendlicher aus Haslach teilgenommen hat.

Wir haben wieder verschiedene Wettkämpfe organisiert und durchgeführt: im März das Hallensportfest, im April die Ortenau-Langstreckenmeisterschaften, die Bahneröffnung der Schüler, im ~~Am~~ Mai die Kreismeisterschaften der Schüler, im Juni die Kreismeisterschaften der Aktiven, im September die Kreismeisterschaften der Schüler und zum Ausklang der Saison das gut besetzte Vereinssportfest.

Auch dieses Jahr werden wir wieder einige Veranstaltungen abhalten, das sehr gut besuchte Hallensportfest haben wir bereits erfolgreich hinter uns gebracht, kommenden Sonntag steht ein Werfertag auf dem Programm, Ende April die Bahneröffnung der Schüler und zum Abschluß das Vereinssportfest.

Bei dieser Gelegenheit appelliere ich an die Vereinsmitglieder, sich zu diesen Sportfesten als Kampfrichter zur Verfügung zu stellen. Ohne Eure Mithilfe können wir diese Veranstaltungen nicht durchziehen.

Auch sei der Stadt Haslach gedankt, die uns bereitwillig die Wettkampfstätten zur Verfügung stellt und vom Platzwart in einen einwandfreien Zustand versetzen läßt.

Neben der Betreuung der Leichtathleten war die Sportabzeichen-gruppe wieder sehr rege. Die ab Juni einmal pro Woche stattfindenden Übungsabende wurden von einer kleinen, aber umso emsigeren Gruppe Erwachsener regelmäßig besucht, und alle konnten am Schluß die Sportabzeichenprüfung mit Erfolg ablegen.

In einer kleinen Feier Anfang Januar konnten wir insgesamt 33 Sportabzeichen verleihen.

Neben dem Sportabzeichen konnten wir 32 Mehrkampfnadeln ausgeben, hauptsächlich an Schüler. Damit wollen wir die allgemeine leichtathletische Ausbildung der Schüler fördern, was wir für besser halten als eine zu frühe und einseitige Spezialisierung.

Wenn wir auch wie fast jedes Jahr 1983 vor einem Neuaufbau stehen, so hoffen wir doch auf eine gute und erfolgreiche Leichtathletik-saison.

Bericht 1982 der Leichtathletikabteilung

Wie in den Vorjahren blieb auch 1982 die Zahl der Leichtathleten mit knapp 40 ziemlich konstant. Doch hat sich die Alterszusammensetzung grundlegend geändert. Denn mit Beginn der Hallensaison im Herbst haben wir die Jugendlichen und Aktiven vom Training ausgeschlossen, die im Sommer nur unregelmäßig am Training ~~teilgenommen~~ ~~teilgenommen~~ und an Wettkämpfen überhaupt nicht teilgenommen hatten. Dadurch haben wir den Schülern bessere Möglichkeiten zum Wintertraining gegeben und wir haben inzwischen eine Mannschaft beisammen, die eifrig zu den Übungsabenden kommt und das Gelernte beim Wettkampf zeigen will.

Unsere Athleten haben an den verschiedenen Wettkämpfen, überwiegend im Kreis Wolfach, teilgenommen. Dabei wurden einige herausragende Ergebnisse erzielt. So war es bei der männl. Jugend B Tobias Haas, der drei neue Kreisrekorde über 1500 m (4:16,21 min.), 3000 m (9:20,9 min.) und 5000 m (16:19,8 min.) aufstellte. Der gleiche Athlet belegte bei den bad. Waldlaufmeisterschaften den 3. Platz, wurde Ortenaumeister über 3000 m und 4. bad. Meister über 1500 m. Bei den Schülerinnen erzielte Stefanie Schaeffer einen Kreisrekord mit 41,50 m im Ballwurf und einen weiteren neuen Kreisrekord im Dreikampf.

Bei den verschiedenen Kreismeisterschaften wurden 7 erste Plätze, 6 zweite und 3 dritte errungen. Das ist wesentlich weniger als sonst und auch darauf zurückzuführen, daß an den Kreismeisterschaften, außer beim Crosslauf, kein Jugendlicher aus Haslach teilgenommen hat.

Im Stadion haben wir wieder verschiedene Wettkämpfe organisiert und durchgeführt: im März das Hallensportfest, im April die Ortenau-Langstreckenmeisterschaften und die Bahneröffnung der Schüler, im Mai der Kreismeisterschaften der Schüler, im Juni die Kreismeisterschaften der Männer und Frauen, im September die Kreismehrkampfmeisterschaften der Schüler und zum Ausklang der Saison das gut besetzte Vereinssportfest.

Auch dieses Jahr werden wir wieder einige Veranstaltungen durchführen, das sehr gut besuchte Hallensportfest haben wir bereits erfolgreich hinter uns gebracht, kommenden Sonntag steht ein Werfertag auf dem Programm, Ende April die Bahneröffnung der Schüler und außer einer weiteren Kreisveranstaltung zum Abschluß das Vereinssportfest im September. An dieser Stelle appelliere ich an die Vereinsmitglieder, uns durch Teilnahme als Kampfrichter zu unterstützen, weil wir ohne eure Mithilfe diese Veranstaltungen nicht durchziehen können.

Auch sei der Stadt Haslach gedankt, die uns bereitwillig die Wettkampfstätten zur Verfügung stellt und vom Platzwart in einen einwandfreien Zustand bringen läßt.

Neben der Betreuung der Leichtathleten war auch die Sportabzeichen-gruppe wieder sehr rege. Die ab Juni einmal wöchentlich angesetzten Übungsabende wurden von einer zwar kleinen, dafür umso emsigeren Gruppe Erwachsener regelmäßig besucht und alle konnten am Schluß die Sportabzeichenprüfung mit Erfolg ablegen.